
 

 

Relatório de Atividades - Exercício 2018/2019 
 
 
Prezado Associado, 
 

É com enorme prazer e satisfação que encaminhamos ao Quadro Social o relatório de prestação de contas do 

primeiro ano de nossa gestão, contendo as principais realizações do período em cada área de atuação. Levando-se 

em conta o conteúdo das propostas contidas nos “Princípios, Valores, Projetos e Propostas”, apresentados pela 

Chapa eleita em junho de 2018, e comparando com a extensa lista de realizações abaixo descrita, todo o quadro 

social poderá avaliar, com facilidade, o grau de aderência entre propostas e realizações, e a consistência do caminho 

percorrido neste período.  

Foram 10 meses de trabalho intenso, com muita dedicação, cujos resultados não teriam acontecido sem a enorme 

colaboração do nosso time de Vice-Comodoros e Diretores, de forma voluntária, e de Gerentes Profissionais 

contratados que se dedicaram com enorme carinho, competência e profissionalismo ao processo de contínuo 

desenvolvimento do nosso Clube. 

Agradecemos também o apoio, confiança e demonstrações de reconhecimento que temos recebido do Quadro Social. 
 
Cordiais Saudações, 
 
 

Victor Polonia – Comodoro & Evandil Bandeira Júnior – Vice-Comodoro Geral 
 

 
Jorge Jardim Coutinho 

Vice-Comodoria de Administração 
Diretoria Médica: Zartur José Barcelos Menegassi 

Diretoria de Compras: Arnon Flint 
Diretoria de Sauna, Salão e Vestiário Feminino: 

Carolina Simões Tavares 
 

Alexandre Belém 

Vice-Comodoria de Assuntos Financeiros 
Diretoria Financeira: Jorge Coutinho 
Diretoria de TI: Othoniel Cavanellas 

Diretoria de Planejamento e Controle: Marcos Elael  

 
Hélio Goldfeld 

Vice-Comodoria de Comunicação 
Ouvidoria Geral: Marcos Almeida de Carvalho 

 

João Marcos Guimarães Siqueira 

Vice-Comodoria de Assuntos Jurídicos 
 

Marianna Mayr Lobato Nascimento 
Vice-Comodoria de Assuntos Sociais 
Diretoria Social: Grace Lencioni Santiago 

Diretoria Cultural: Isa Kersner 
Diretoria de Infanto-Juvenil: Ana Carolina Barcala 

Letícia de Abreu Cavalcanti 
Vice-Comodoria de Esportes Terrestres 
Diretoria de Futebol: Luiz Fernando Nogueira 

Diretoria de Beach Tênis: Suzanne Miller Tenenbaum 
Diretoria de Vôlei e Vôlei de Areia: Luis Filipe Pisco 

Diretoria de Sinuca: Hisam Nobrega de Matos 
Diretoria de Natação: João Alberto Machado Alves 

Diretoria de Basquete: Lucia Botelho Cartolano 
Diretoria de Musculação: João Henrique Samuel Gibbon 

Diretoria de Carteado: Maria Inês Carneiro Lontra 
Diretor de Futevôlei: Rafael de Amorim Fritsch 

 

Luiz Carlos Pereira da Cruz 
Vice-Comodoria de Assuntos de Tênis 

Diretoria de Bocha: Wanderley Ramos Coelho 
 

Sérgio Agápio de Aquino 
Vice-Comodoria de Assuntos Náuticos 

Diretoria de Esqui e Remo: Ricardo Luiz de Garay 
Diretoria de Vela: Ana Holck 

 
Sérgio Rodriguez 

Vice-Comodoria de Assuntos de Patrimônio e 
Obras 

 



 

 

Vice-Comodoria de Administração  
 

• Montagem de um Time completo e qualificado de gerências nas áreas Financeira, Comercial, Administrativa, 
Operacional, Manutenção, Esportes, Social, Alimentos & Bebidas e Jurídica auxiliando a Gerente Geral, a 
Comodoria e os diversos diretores na gestão do Bem-Estar ao Quadro Social. 

• Redesenho de toda a estrutura de cargos do Clube, aproveitamento do quadro funcional interno em 
oportunidades abertas no processo. 

• Aprovação no Conselho Deliberativo e implantação de uma nova Norma de Contratação de Bens e Serviços. 

• Ampliação da área atendida por ombrelones no Parque Aquático. 

• Reimplantação do serviço de massagem na Sauna Masculina e terceirização de todo o serviço (masculino e 
feminino) de massagem para empresa especializada, com implementação de uma série de melhorias no 
ambiente, tais como som, aromas, macas ergométricas, etc., além dos serviços de Fisioterapia e RPG. Esta 
mudança gerou um benefício financeiro de cerca de R$ 120.000/ano no orçamento do clube. 

• Estabelecimento de acordo para desconto ao associado no estacionamento em frente ao Clube. 

• Estabelecimento de uma rotina de limpeza em todos os setores do Clube, com técnicas mais eficazes. 

• Desmobilização de depósito de materiais e equipamentos do mezanino do Ginásio, com pintura e decoração 
do ambiente, devolvendo-o aos sócios. 

• Reforma dos estofados da Sauna Masculina com utilização de tecido anti-fungo. 

• Troca da tela de proteção do ginásio, visando contenção de bolas, preservando a segurança dos usuários. 

• Negociação para ressarcimento dos danos causados pelas chuvas e vendaval, em fase final de levantamento 
pela gerência de manutenção. O valor de indenização levantado até agora é da ordem de R$ 32.000,00. 

• Implantação de novos controles e processos na área de Compras, visando agilidade e segurança. 

• Reforma das mesas de sinuca, xadrez, dama e jogos de cartas no salão do infanto-juvenil. 

• Instalação de placas de segurança no Salão Nobre, em atendimento à legislação vigente. 

• Implantação da empresa Avante Segurança Patrimonial (conhecendo as rotinas e trocando experiências para 
alinharmos as condutas de ambas empresas). 

• Implantação da empresa Astral Desinsetização para combate intenso aos controles de pragas - mosquitos, 
baratas, moscas, abelhas e todos os roedores. 

• Criação do turno de limpeza da Madrugada, com início em junho/2019, visando deixar as áreas prontas para 
os Associados no horário de funcionamento do Clube. 

• Redução de custos (R$ 30.000,00) com Insumos e Papeleiras nos últimos seis meses. 

• Implantação dos controles de Achados e Perdidos. 

• Implantação do livro de controles de chaves do Claviculário com as chaves de todo o empreendimento. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 



 

 

Vice-Comodoria de Assuntos Financeiros 
 

• Revisão do Orçamento de Custeio do exercício em curso, mapeando as principais oportunidades de redução 
de custo. No período de maio/18 a abril/19, frente aos valores previamente orçados, tivemos um acréscimo 
de receita de R$ 541.811 e uma redução dos custos de R$ 710.744. Com isso, a realização orçamentária 
total acumulada no período apresentou um Superávit de R$ 1.307.300. 

• Encerramos o Exercício com um Caixa de R$10.957.009, sendo R$6.273.866 reservados somente para uma 
eventual aquisição do 1/3 da ilha. A considerar a liquidação financeira da venda direta de títulos, com 
parcelas no valor total de R$810.000 a receber ao longo do mês de maio, este valor será imediatamente 
ajustado para R$7.083.866. 

• A “recriação” do fundo para aquisição de 1/3 da ilha e reserva todo o caixa livre disponível do Exercício 
anterior para este objetivo, sem onerar o Quadro Social, conforme aprovação no Conselho Deliberativo, foi 
impulsionada pela venda de 30 títulos em carteira, exclusivamente para filhos e netos de sócios, apurando o 
montante de R$ 4.500.000,00 (quatro milhões e quinhentos mil reais). 

• Implementamos a formalização dos procedimentos de contratação e pagamentos de bens e serviços, com 
estrita observação da Resolução nº 5. 

• Trocamos todas as máquinas de cartão dos pontos de venda, com redução das tarifas de administração de 
cartão (débito e crédito) e valor de locação as máquinas. 

• Temos hoje todas as Obrigações fiscais e legais em conformidade. 

• Padronizamos a data de recebimento de notas fiscais dos prestadores de serviços, para evitar atrasos no 
fechamento contábil e recolhimentos de impostos. 

• Implementamos a rotina do processo de pagamentos totalmente digitalizado reduzindo o custo de impressão 
e guarda de documentos. 

• Atualização do Inventário físico do Ativo Imobilizado do Clube, que passa a ter acompanhamento contínuo, 
com a reestruturação da equipe de Controle Patrimonial. 

•  Adequação dos Procedimentos operacionais adotados junto aos demais Gerentes e Setores envolvidos, com 
a solidificação da cultura financeira e processual na organização. 

• Reestruturação da área de TI, incluindo a modernização de sua Infraestrutura, a aquisição de novo servidor, 
licenças e switches, que garantirão maior segurança, agilidade e versatilidade no trânsito e gestão dos dados. 

• Renovação do contrato da firma responsável pelo monitoramento dos sistemas e backup de dados, com 
definição clara das responsabilidades da contratada, assim como a agenda de testes a serem periodicamente 
realizados e definição de plano de continuidade de negócios. 

• Renegociação de contrato com a NET para diminuição de custo e readequação de grade de canais, aumento 
de banda do link VIRTUA de 120Mbps para 250 Mbps, que passou a ser usado como link de contingência, no 
lugar do link da RJNET, cuja contratação foi cancelada. 

• Aprovação de orçamento suplementar de investimento para atendimento dos projetos de novo Servidor e 
reestruturação da rede cabeada. 

• Instalação de novas antenas wifi em novas áreas do Clube. 

• Criação da Comissão para definição do Plano Diretor de TI (Comissão PDTI). 

• Definição do uso de links sem fio para conexão de áreas sem rede da Ilha, em substituição ao lançamento de 
novas fibras óticas. 

• Implantação no Portal Web Multiclubes da função de emissão de 2ª via de boleto pelos próprios sócios. 

• Revisão da estrutura funcional da área comercial, visando melhor atendimento aos sócios e clientes. 
• No exercício de maio/18 a abril/19 foram comercializados 52 (cinquenta e dois) títulos, representando uma 

média superior a 4 (quatro) títulos por mês. Esse resultado representou uma receita no período de R$ 
2.600.000,00 (dois milhões e seiscentos mil reais), relativa às taxas de transferência.  

 
 



 

 

Vice-Comodoria de Comunicação 
 
• Definição de missão e escopo da Comunicação, visando atuação como apoio no relacionamento interno e 

externo do clube, garantindo a unidade e a integridade das informações, alinhando interesses e contribuindo 
para o estabelecimento de um ambiente propositivo com os sócios e para os sócios. 

• Consolidação e aprimoramento do processo de elaboração da “Newsletter” como ferramenta de divulgação da 
ampla agenda esportiva, cultural e social do Clube. 

• Consolidação e desenvolvimento da implantação do sistema de TVs para divulgação interna da programação 
do Clube, com atualização remota. Foco no conteúdo dos eventos e notícias divulgados, procurando 
disponibilizar um volume maior de informações para um número maior de pessoas. 

• Revitalização das mídias sociais: Facebook e Instagram. 

• “Um Olhar sobre o Caiçaras”: projeto de fotografia onde o sócio e frequentadores encaminham registros do 
clube que são publicados semanalmente das redes sociais e TVs. 

• O clube criou um novo canal de comunicação com o sócio via WhatsApp. 

• Implantação do relatório trimestral de prestação de contas. 
 
Ouvidoria 
 

• Acompanhamento sistemático das demandas da Ouvidoria. 

• Diminuição do tempo de resposta dos questionamentos através da Ouvidoria. 

• Atendimento das demandas apresentadas dentro das possibilidades institucionais do Clube e de critérios pré-
estabelecidos. 

• Implantação de controle das ações que buscam equacionar as oportunidades de melhoria identificadas pelo 
Quadro Social e reportadas através da Ouvidoria. 

• Número de demandas recebidas = 228 Número de respostas enviadas até 30.04.2019 = 214 respostas, 
ações efetivas de correção geradas = +/- 80 ações. 

 
Vice-Comodoria de Assuntos Jurídicos  
 

• Em abril de 2018 o clube tinha 44 (quarenta e quatro) processos, sendo 29 (vinte e nove) de natureza 
Trabalhista e 15 (quinze) de natureza Cível. 

• Ao longo do exercício 13 (treze) processos trabalhistas foram encerrados e 3 (três) novos abertos. Dos 
processos trabalhistas encerrados, 6 (seis) foram julgados improcedentes, 5 (cinco) julgados procedentes em 
parte e em 2 (dois) foram celebrados acordos. 

• O valor total envolvido nos processos perfazia a quantia de R$ R$ 3.627.620,00, de acordo com o valor 
atribuído a causa pelos autores. Todavia, ao final dos processos, o valor desembolsado pelo Clube dos 
Caiçaras foi de R$ 1.510.637,45, sendo R$ 1.151.191,06 em acordos judiciais e R$ 339.446,39 em 
execuções decorrentes de sentenças procedentes em parte. 

•  Já os de natureza Cível, foram encerrados 8 (oito) processos e nenhum novo foi aberto. 

• Das oito ações cíveis, em três o Caiçaras teve sentença favorável e em cinco desfavorável. Desses apenas 
dois implicaram em pagamento de valor de indenização que correspondeu a R$ 95.784,78 (noventa e cinco 
mil, setecentos e oitenta e quatro reais e setenta e oito centavos). Os demais foram encerrados sem 
penalidade pecuniária pois referiam-se aos títulos que foram cancelados por extrapolarem os 48 meses de 
inadimplência e que judicialmente foram reativados. 

• Solução definitiva para mitigar riscos judiciais que determinados contratos traziam para o Clube. 

 

https://caicaras.com.br/tv-caicaras-agora-com-noticias-em-tempo-real/


 

 

Vice-Comodoria de Esportes Terrestres 
 

• Desenvolvimento de ações com foco na melhoria da qualidade sem aumentar custos para o clube. Busca por 
maior eficiência e melhoria contínua na gestão da área de esportes. 

• Ampliação da realização de torneios: vôlei de areia (2), tranca (3), beach tênis (2), vôlei feminino (2), futevôlei 
(2), voleibol misto (2), voleibol infantil (1), futebol infantil (1), vídeo game (1), sinuca (1).  

• Ampliação do horário da sala de musculação nos finais de semana. 

• Criação de aulas de Spinning com horários pela manhã e tarde. 

• Futebol recreativo infanto-juvenil aos sábados. 

• Uniformização dos regulamentos das quadras e das diversas escolinhas existentes no clube. 

• Acordo para permanência da escolinha de futebol do PSG para sócios e convidados de sócios, sem a 
modalidade Elite. 

• Ampliação dos horários da escolinha de futebol devido à enorme demanda. 

• Maior controle de entrada e saída de convidados das diversas escolinhas existentes fazendo respeitar os 
limites estabelecidos de entrada e saída do clube. 

• Atualização de cadastro dos praticantes das escolinhas, facilitando o planejamento e o controle destas 
atividades. 

• Festa de encerramento do futebol adulto com o jogo das “estrelas” com os destaques do ano. 

• Uniformização no formato e nas inscrições dos torneios esportivos priorizando os sócios. 

• Ajuste no modelo de realização dos torneios e no modelo de fornecimento de alimentação, gerando redução 
dos custos. 

• Contratação de empresa para manutenção preventiva e corretiva da sala de musculação. 

• Implementação do Balcão de Esportes, com a unificação das equipes de tênis e ginásio, formando a equipe 
de esportes. Um local a ser procurado por quem quer praticar esportes no clube e ainda não “achou sua 
turma”. Com esta medida, a inscrição em torneios passa a ser feita também no balcão de esportes, 
ampliando o horário de atendimento ao associado. 

• Criação conjunta do modelo das Olimpíadas Caiçaras e sua operacionalização contemplando praticamente 
todos os esportes praticados no Clube. 

• Operacionalização do Bar de Esportes no Aloha com seleção das programações esportivas. 
 
Vice-Comodoria de Assuntos de Tênis  

 

• Realizamos desafios com Clube Militar, Jockey Clube e Marina Clube, visando uma maior integração com os 
clubes coirmãos.  

• O ranking interno do clube foi movimentado por mais de 40 desafios, proporcionando integração entre os 
sócios. 

• Reorganização da equipe trazendo assim mais controle das atividades do dia mais concorrido da semana. 
Integração com a equipe de esportes para formação de equipe única com implantação do balcão de esportes. 

• Iniciamos a reforma das quadras de tênis com a empresa Golden Slam e já temos concluídas as reformas das 
quadras 6 e 7. 

• A área de convivência do tênis (ombrelone) está em fase de conclusão, devendo ser entregue até o fim de 
maio. 

• Ampliamos a oferta de batedores, que antes era de segunda a sábado e agora temos batedores aos 
domingos, uma demanda dos tenistas. 

 
 
 
 

https://caicaras.com.br/academia-tem-novo-horario-aos-finais-de-semana/
https://caicaras.com.br/futebol-do-caicaras-agora-e-psg-academy/
https://caicaras.com.br/novas-regras-para-controle-de-convidados-inscritos-em-escolinhas-de-esporte-do-clube/
https://caicaras.com.br/confraternizacao-do-futebol-veja-como-foi/


 

 

Vice-Comodoria de Assuntos Náuticos  
 

A Vice-Comodoria, neste período, empenhou-se na manutenção das dependências e atividades de vela, esqui, 
stand up e caiaque. 

• Reconstrução da oficina que foi danificada no temporal de março. 

• Manutenção do cais; 

• Reorganização das embarcações da garagem;  

• Atualização cadastral das embarcações; 

• Aquisição de novos motores de popa (02), e um bote; 
 
A Diretoria de Vela neste período manteve os cursos de vela das classes Optimist e Dingue, que são oferecidos 
aos associados, seus dependentes e convidados. A escolinha de Optimist atualmente tem 11 membros, com 
acompanhamento de dois professores. O curso de Dingue  e Laser conta com 9 alunos e a Flotilha de Optimist 
com 11 velejadores. Em janeiro de 2019 foi realizada a Colônia de Vela pelo período de 4 semanas, evento de 
grande sucesso com a participação de 37 crianças, 20 sócios e 17 convidados. Importante registrar a crescente 
participação dos associados nas atividades de caiaques e pranchas stand up. 

 

Nossas flotilhas das classes Optimist, Dingue e Snipe estão participando ativamente das regatas realizadas na 

Lagoa e do Calendário da FEVERJ e CBVELA, tendo tido alguns resultados expressivos, listados a seguir: 

• Ranking Estadual 2018 Estreante Masculino Infantil 1° lugar – Danilo Rogozinski 

• Ranking Estadual 2018 estreante Feminino Infantil 1° lugar – Lidia Grimbergen 

• Campeão Brasileiro 2019 Veterano Masculino Mirim – Daniel Holck 

• Campeão Sul brasileiro 2018 Veterano Masculino Mirim – Frederico Corseuil 

• Campeã Estadual 2018 Estreante Feminino Infantil – Lidia Grimbergen  
 
Foram realizadas no Caiçaras as seguintes regatas do calendário 2018/2019 da FEVERJ: 
2018: 

• Copa Castelão Classe Optimist 

• Regata 6 Horas da Lagoa Classe Optimist 

• Taça Lagoa Classe Optimist 

• Taça Comodoro Clube dos Caiçaras – Classes Dingue, Snipe, Optimist e Laser 

• Copa Clube dos Caiçaras – Classes Dingue, Snipe, Optimist e Laser 

• Regata de Encerramento – Classes Dingue, Snipe, Optimist e Laser 
 
2019: 

• Regata 6 horas da Lagoa – Classe Dingue 

• Taça Castelo Branco – Classes Snipe e Dingue 

• Campeonato Estadual de Equipes Classe Dingue 
 
Registramos a participação de nossas Flotilhas nos seguintes campeonatos: 

• Todas as Regatas de Ranking da Classe Optimist 

• Campeonato Estadual da Classe Optimist 

• Campeonato Brasileiro da Classe Optimist 

• Campeonato Estadual da Classe Snipe 

• Campeonato Estadual da Classes Laser Radial e Standard 

• Campeonato Brasil Centro de Optimist & Seletiva 
 



 

 

Vice-Comodoria de Assuntos de Patrimônio e Obras  
 
Manutenção 

• Contratação da empresa Air Point, especializada em serviços de manutenção preventiva e corretiva para os 
equipamentos condicionadores de ar. 

• Construção de bancos circulares em concreto no Redário. 

• Adequação e correção das instalações elétricas e especiais da cozinha do bar da Piscina e Cozinha Central. 

• Substituição do painel elétrico da Casa de Máquinas, que comanda o sistema de bombeamento de água para 
os reservatórios e pontos de consumo. 

• Execução de tela de proteção e isolamento do sistema de motor reboque de lanchas e quadros elétricos na 
garagem náutica. 

• Execução de infraestrutura elétrica e quadros de força no Terraço Panorâmico. 

• Instalação do sistema de sonorização e projeção de filmes no Salão Gaivota. 

• Reforma do motor e sistema de tração da Balsa Serena. 

• Adequação e correção da infraestrutura elétrica do segundo andar do Prédio do Ginásio, que atende as 
instalações das Academias, Bar Fitness, Comodoria, etc. 

• Substituição da antiga rede de esgoto sanitário, executada em material do tipo barbará, de composição 
ferrosa, deteriorada pelo tempo de uso, e que provocava entupimentos. 

• Contratação de empresa especializada para a atualização dos projetos de prevenção e combate ao incêndio, 
além dos programas de segurança e sinalização de emergência. 

• Execução de novo telhado da oficina náutica destruído por fortes ventos. 

• Substituição parcial de peças em vidro que compõem a cobertura da Churrasqueira. 

• Reparo do sistema de iluminação do Campão. 

• Substituição do forro e reparos de revestimento da sauna a vapor masculina. 
 
Obras 

• Sala de Spinning - Serviços em andamento, com término previsto para maio/19. 

• Novo Espaço Ramiro e Área de convivência do Tênis (Ombrelone). 

• Conclusão das reformas do Banheiro Social Salão Nobre (Caíque) e PDC, iniciadas na gestão anterior. 

• Ampliação do parque de Quadras de Areia, com mais uma quadra e área específica para atividade funcional. 

• Iluminação Parque Aquático. Contratada a luminotécnica Chean, que projetou diversas alterações e inclusões 
de luminárias para a praça frontal ao Aloha, as palmeiras que ornamentam o parque aquático, assim como as 
o interior das piscinas. Serviços em andamento, conclusão prevista para maio / 19. 

• Conclusão dos espaços de Pilates, Ginastica e Fechamento em vidro da Varanda Aloha. 

• Aquisição de elevador de acesso à Piscina para portadores de necessidades especiais. 

• Reforma Casa de Máquinas e do Sistema de Aquecimento Solar do Parque Aquático. 

• Reforma Sistemas de Aquecimento Solar e a Gás Vestiários e Saunas. 

• Sistema Ciclo Reverso de Resfriamento e Aquecimento para Piscina Raias. Contratada a empresa 
AQUALAR. Equipamentos já entregues, previsão para conclusão das instalações em maio / 2019. 

• Elaboração de um Plano Diretor de Investimentos em instalações de Longo Prazo, visando dar um 
norte ao Clube, e ajudar as próximas Administrações a adaptarem o mesmo à realidade de cada 
momento. A proposta de investimentos para o próximo Exercício, aprovada por unanimidade no 
Conselho Deliberativo, foi baseada neste Plano Diretor. 

 
 
 
 
 



 

 

Vice-Comodoria de Assuntos Sociais  
 

• Desenvolvimento de ações com foco na melhoria da qualidade sem aumento de custos para o clube. Busca 
por maior eficiência e na melhoria contínua na gestão da Área Social. 

• Hour toda sexta feira com ampliação do público médio presente. 

• Dia das Mães: Almoço no salão nobre com apresentação do violonista Edson Franklin. Foi montado um Pallet 
de flores para as mães e filhos tirarem fotos. Também oferecemos aula gratuita de dança da Broadway no 
Aloha com o professor Kiko Guarabyra.  

• Festa Junina: Promovemos a tradicional Festa Junina no Campão com barraquinhas de comidas típicas, 
jogos, brinquedos infláveis para as crianças, além da apresentação do trio de Forró e quadrilha. 

• Dia dos Pais: Programação especial com almoço, recreação infantil e contratação de um Caricaturista para 
brindar os pais neste dia. 

• Realização de eventos pontuais: Fondue, Festa Boogie Oogie e Halloween com presença expressiva de 
sócios. 

• Novo formato da Colônia de Férias com prioridade ao sócio e iniciação esportiva. 

• Ampliação da recreação infantil aos domingos passando a atender, também, crianças com idade superior a 8 
anos, através de um animador exclusivo. 

• Ampliação dos horários do cinema para adultos e jovens e Implantação do cinema infantil aos domingos. 

• Ampliação de oferta de cursos na área Cultural: História e Supera. 

• Comemoração do Dia das Crianças: montagem de um circo com atividades entretendo pais e filhos com 
distribuição de brindes. 

• Festa do Clube: Jantar volante nos 87 anos do clube seguido do show da Banda State of Blues 

• Durante a Copa do Mundo, o Aloha foi o local escolhido para ver os jogos. Em dois dias de jogo teve 
apresentação de Bandas de Música. 

• Festa de Inauguração da Árvore da Lagoa com mais de 2 mil presentes no clube ao longo da tarde e da noite. 

• Festa de Confraternização dos Conselheiros: coquetel volante com música do Rafael Direito. 

• Revisão do valor da cobrança da utilização da sala de jogos e sinuca. 

• Chegada do Noel de barco confraternizando com as crianças e distribuição de brindes. 

• Novo formato da Festa de Réveillon para cerca de 700 pessoas (mais de 300 associados), com área VIP, 
banda na piscina e cabine de fotos. 

• Degustação de espumantes e vinhos na Sala de leitura nos meses de janeiro e fevereiro. 

• Happy Hour: Passamos a realização do HH 1 vez por semana a partir do mês de abril. Uma das atrações foi a 
banda Sabottage no dia da abertura das Olimpíadas do Clube. 

• Um novo formato da Feijoada de Carnaval no Aloha com participação de DJ e do grupo de samba Batuke 
Imperial (ritmistas e passistas da Imperatriz Leopoldinense). 

• No Sábado de Carnaval tivemos apresentação do cantor Miguelzinho, tão aguardado por muito sócios. 

• Realizamos o, já tradicional, Baile infantil na terça-feira com mais de 200 pessoas. 

• Demos continuidade ao cinema adulto com 3 sessões por dia. 

• Consolidação da Recreação e Cineminha Infantil no espaço Gaivota, com novos equipamentos.  

• Cursos: abertura de mais um dia do curso Supera e continuidade do curso de História. 

• Dia Internacional da Mulher:  almoço no Caíque com palestra de uma consultora de cores embalado pelo 
violão do músico Edson Franklin. 

• Páscoa: Além do tradicional almoço da Páscoa no salão nobre, tivemos caça aos ovos com o Coelhinho da 
Páscoa que animou a criançada. 

• Revisão dos valores de locação dos salões. 

• Volta das aulas de Ballet Infantil com a nova Baby Class nas manhãs de segundas e quartas-feiras. 

https://caicaras.com.br/festa-disco-no-sabado-29-9/
https://caicaras.com.br/colonia-de-ferias-faca-sua-inscricao/
https://caicaras.com.br/animacao-garantida-nos-domingos-do-caicaras/
https://caicaras.com.br/animacao-garantida-nos-domingos-do-caicaras/
https://caicaras.com.br/circo-caicaras-veja-fotos-e-video/
https://caicaras.com.br/arvore-da-lagoa-evento-foi-um-sucesso-e-permitiu-aos-socios-uma-vista-privilegiada-da-queima-de-fogos/
https://caicaras.com.br/clima-de-confraternizacao-e-entendimento-marca-jantar-da-diretoria-do-caicaras/
https://caicaras.com.br/saloes-de-jogos-taxa-para-convidados/
https://caicaras.com.br/reveillon-do-caicaras-confira-video-e-fotos-da-festa/

